



### Grand Opening Pusat Grosir Metro Beringharjo

Senin 21 Februari 2011, Pusat Grosir Metro Beringharjo menggelar Grand Opening, sebagai puncak dari rangkaian acara pembukaan tempat belanja baru di area perbelanjaan Pasar Beringharjo. Grand Opening ini cukup istimewa, karena dihadiri oleh Walikota Yogyakarta, Herry Zudianto

dan Gusti Kanjeng Ratu Pembayun yang sekaligus meresmikan pembukaan Pusat Grosir Metro Beringharjo sebagai tempat belanja busana baru di Yogyakarta. Tempat belanja baru ini menawarkan beragam pilihan jenis busana dan aksesorisnya dengan harga grosir dan pastinya

terjangkau. Acara Grand Opening ini diramaikan juga dengan hiburan seperti mini carnival, gamelan percussion, dan banyak hiburan lainnya. Kini masyarakat memiliki alternatif tempat belanja baru di kota wisata Yogyakarta. (ADV)

### Kunjungan Walikota di Outlet Busana

Kepada Y  
ota Yogy  
Walikota  
staris Dae  
an .....  
epada Y

Sebagai sebuah kota wisata, Yogyakarta memiliki banyak tempat menarik untuk dikunjungi, terutama tempat untuk berbelanja. Kini hadir pilihan tempat belanja baru, Pusat Grosir Metro Beringharjo yang menawarkan pilihan belanja busana

dengan harga grosir. Senin, 21 Februari 2011 tempat ini diresmikan oleh Bapak Walikota Yogyakarta, Herry Zudianto yang sekaligus mengadakan kunjungan ke tiap outlet di Metro Beringharjo dan mengadakan dialog dengan

pedagang. Banyaknya outlet yang dibuka, menjadi peluang untuk semakin meningkatkan minat belanja masyarakat ke Pasar Beringharjo. (ADV)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut

**Jurnal Event**

### Mini Carnival ramaikan Metro Beringharjo



Seperi layaknya pesta meriah, Grand Opening Pusat Grosir Metro Beringharjo, Senin 21 Februari 2011, menampilkan banyak keceriaan dan kegembiraan. Seperti digelar Mini Carnival di area Pasar Beringharjo mampu menyedot perhatian, baik pedagang maupun masyarakat yang sedang berbelanja. Mini Carnival yang melibatkan penari dan musik tradisional ini dilaksanakan di sepanjang jalan di area Pasar Beringharjo. Tak hanya itu, upacara peresmian yang ditandai dengan pelepasan burung merpati menjadikan acara itu semakin bermakna, terutama saat Bapak Walikota Yogyakarta, Henry Zudianto turut hadir dan meresmikan Pusat Grosir Metro Beringharjo.

### Belanja Busana sekaligus Wisata Kuliner



Pusat Grosir Metro Beringharjo selalu menghadirkan pilihan terbaru busana serta aksesorisnya. Masyarakat pun dapat berlama-lama belanja dan memilih busana yang diinginkan. Untuk itu Metro Beringharjo juga menghadirkan Metro Beringharjo Kuliner sebagai tempat untuk wisata kuliner keluarga sambil berbelanja busana. Dengan fasilitas tersebut, diharapkan masyarakat dapat merasa nyaman dan berlama-lama berbelanja di Pusat Grosir Metro Beringharjo. (ADV)

### Pilihan Belanja Baru di Kota Budaya



Resmi sudah Pusat Grosir Metro Beringharjo hadir memberikan beragam pilihan belanja busana di Kota Yogyakarta. Beragam acara yang mengiringi Grand Opening Metro Beringharjo, Senin 21 Februari 2011 menjadi tanda telah dibukanya seluruh outlet belanja busana dan ragam wisata kuliner di sana. Metro Beringharjo hadir menjadi pilihan busana modern di tengah nilai-nilai budaya yang berkembang kuat di Yogyakarta. Pilihan acara Grand Opening Metro Beringharjo juga tidak lepas dari hiburan budaya seperti seni jathilan, gamelan, dan tari edan-edanan. Meski outlet Metro Beringharjo bernuansa modern, namun diharapkan dapat menjadi aset budaya di kota Yogyakarta. (ADV)

### Lomba Kebersihan Pasar



Rangkaian acara Grand Opening Pusat Grosir Metro Beringharjo juga diramaikan oleh Lomba Kebersihan Pasar kepada pemenang. Lomba ini juga bertujuan untuk memberi kenyamanan masyarakat saat belanja dengan area belanja yang bersih dan nyaman. (ADV)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005